RESOLUTION OF THE GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION NO. 500 ADOPTED ON APRIL 17, 2024 "ON THE AMENDMENTS TO THE RESOLUTION OF THE GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION NO. 2240 ADOPTED ON DECEMBER 7, 2022"

The Government of the Russian Federation DECIDES:

- 1. To approve the attached amendments to the Decree of the Government of the Russian Federation No. 2240 adopted on December 7, 2022 "On Approval of Import Customs Duty Rates for Certain Goods whose Country of Origin is the States and Territories that Take Measures that Violate the Economic Interests of the Russian Federation" (Sobranie zakonodatelstva Rossiyskoy Federatsii, 2022, No. 50 8941; 2023, No. 31, Article 6050; 2024, No. 1, Article 201).
- 2. This resolution comes into force 7 days after the date of its official publication.

Chairman of the Government of the Russian Federation Mikhail Mishustin

AMENDMENTS TO DECREE OF THE GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION No. 2240 ADOPTED ON DECEMBER 7, 2022

- 1. In paragraph 1, the words "until December 31, 2024 inclusive" should be deleted.
- 2. Add paragraph 1 (2) to read as follows:
- "1(2). The origin of goods, the rates of import customs duties which are approved by this resolution, is determined in accordance with the criteria for determining the origin of goods established by the decision of the Council of the Eurasian Economic Commission adopted on July 13, 2018 No. 49 "On Approval of the Rules for Determining the Origin of Goods Imported into the Customs Territory of the Eurasian Economic Union (Non-preferential Rules for Determining the Origin of Goods)", and it is confirmed by the certificate of origin of goods issued in accordance with the specified decision."
- 3. The rates of import customs duties for certain goods whose country of origin is the states and territories that take measures that violate the economic interests of the Russian Federation, other than the rates of the Common Customs Tariff of the Eurasian Economic Union, approved by the said resolution, should be set out in the following wording:

RATES OF IMPORT CUSTOMS DUTIES FOR CERTAIN GOODS, THE COUNTRY OF ORIGIN OF WHICH IS THE STATES AND TERRITORIES THAT TAKE MEASURES THAT VIOLATE THE ECONOMIC INTERESTS OF THE RUSSIAN FEDERATION, OTHER THAN THE RATES OF THE COMMON CUSTOMS TARIFF OF THE EURASIAN ECONOMIC UNION

EAEU HS Code	Product Name <1>	Import duty rate (as a percentage of the customs value, either in euros or in US dollars)	Country of origin	Validity period
1806 32 100 0 1806 32 900 0	Other prepared food products, in briquettes, plates or plates, containing cocoa, without filling	50	Lithuania, Latvia, Estonia	until December 31, 2024 inclusive
2203 00	Malt beer	0.1 euro per litre	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
2204 10	Sparkling wines	20, but not less than \$ 1.5 per liter	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
2204 21	Other wines; grape must, fermentation of which has been prevented or suspended by the addition of alcohol, in vessels of 2 liters or less capacity	20, but not less than \$ 1.5 per liter	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
2204 22	Other wines; grape must, fermentation of which has been prevented or suspended by adding alcohol, in vessels with a capacity of more than 2 liters, but not more than 10 liters	20, but not less than \$ 1.5 per liter	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
2204 29	Other wines; grape must, fermentation of which has been prevented or suspended by adding alcohol, other	20, but not less than \$ 1.5 per liter	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
2205	Vermouths and other natural grape wines with the addition of	20, but not less than \$ 1.5 per liter	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive

	vegetable or aromatic substances			
2905 45 000 9	Glycerin, other	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
3303 00 100 0	Perfume	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3303 00 900 0	Eau de toilette	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3304 10 000 0	Lip makeup products	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3304 20 000 0	Eye makeup products	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3304 99 000 0	Cosmetic products for skin care other	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3305 10 000 0	Shampoos	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland, Italy	until December 31, 2024 inclusive
3305 30 000 0	Hairsprays	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, Poland, France, Italy, Republic of Korea, Spain, Belgium, Japan, Switzerland	until December 31, 2024 inclusive
3305 90 000 9	Hair products: other	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland, Italy, Belgium	until December 31, 2024 inclusive
3306 10 000 0	Dental cleaning products	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland, Italy, Germany, Slovakia, Spain, Japan	until December 31, 2024 inclusive

3307 10 000 0	Products used before, during, and after shaving	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland, Germany	until December 31, 2024 inclusive
3307 20 000 0	Deodorants and antiperspirants for individual use	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland	until December 31, 2024 inclusive
3307 49 000 0	Other products for aromatizing and deodorizing indoor air, including incense for religious ceremonies	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland, France, Italy, Republic of Korea, Germany, Spain, Belgium, Slovakia, Romania, Japan, Switzerland	until December 31, 2024 inclusive
3401 30 000 0	Organic surfactants and skin washes in the form of liquid or cream, put up for retail sale, whether or not containing soap (skin washes)	35	United States of America, Canada, Australia, New Zealand, United Kingdom, Poland, Italy, Germany, Belgium, Slovakia, Japan, Switzerland	until December 31, 2024 inclusive
3402 50 000 0	Cleaning products and detergents put up for retail sale	35	Poland	until December 31, 2024 inclusive
3402 90 100 8	Other surfactants	35	Great Britain	until December 31, 2024 inclusive
3402 90 900 0	Detergents and cleaning products	35	United States of America, Canada, United Kingdom, Australia, New Zealand, Poland	until December 31, 2024 inclusive
3925 90 800 1	Other construction parts, of plastics, not elsewhere specified or included, made of polyurethane	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive

4412	Glued plywood, veneered panels and similar laminated wood	50	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
4814 20 000 0	Wallpaper and similar wall coverings, consisting of paper, covered on the front side with a grainy, embossed, painted, printed or otherwise decorated plastic layer	50	Lithuania, Latvia, Estonia	until December 31, 2024 inclusive
6201 40 000 0	Coats, raincoats, jackets made of chemical threads	50	Lithuania, Latvia, Estonia	until December 31, 2024 inclusive
9303 20 100 0	Single barrel smoothbore weapons	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9303 20 950 0	Other weapons, including combination weapons with smooth and rifled barrels	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9303 30 000 0	Sporting, hunting or target-shooting rifles, other	35 <3>	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9303 90 000 0	Rocket launchers and other devices for launching flares, pistols and revolvers for firing blank cartridges, pistols with a pop-up rod for the "humane" slaughter of animals, linemets, other	35 <3>	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9305 20 000 1	Barrels of rifles or rifles of heading 9303	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9306 21 000 0	Cartridges for smoothbore weapons	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive
9306 29 000 0	Parts for smoothbore ammunition; pellets for air guns	35	all unfriendly states <2>	until December 31, 2024 inclusive

9607 19 000 0	Other zippers	50	Lithuania, Latvia, Estonia	until December 31, 2024 inclusive
---------------	---------------	----	-------------------------------	---

- <1> For the purposes of applying this list, you should be guided exclusively by the EAEU HS code, the product name is given for ease of use.
- < 2> Foreign states and territories that commit unfriendly acts against the Russian Federation, Russian legal entities and individuals specified in the list approved by Order of the Government of the Russian Federation No. 430-r of March 5, 2022.
- <3> With the exception of sports weapons and accessories imported to support the national teams of the Russian Federation upon confirmation by the Ministry of Sports of the Russian Federation of the intended purpose of the imported goods.".





Постановление Правительства Российской Федерации от 17 апреля 2024 г. N 500 "О внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 7 декабря 2022 г. N 2240"

Правительство Российской Федерации ПОСТАНОВЛЯЕТ:

- 1. Утвердить прилагаемые изменения, которые вносятся в постановление Правительства Российской Федерации от 7 декабря 2022 г. N 2240 "Об утверждении ставок ввозных таможенных пошлин в отношении отдельных товаров, страной происхождения которых являются государства и территории, предпринимающие меры, которые нарушают экономические интересы Российской Федерации" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2022, N 50, ст. 8941; 2023, N 31, ст. 6050; 2024, N 1, ст. 201).
- 2. Настоящее постановление вступает в силу по истечении 7 дней после дня его официального опубликования.

Председатель Правительства Российской Федерации М.Мишустин

Утверждены постановлением Правительства Российской Федерации от 17 апреля 2024 г. N 500

ИЗМЕНЕНИЯ, КОТОРЫЕ ВНОСЯТСЯ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ОТ 7 ДЕКАБРЯ 2022 Г. N 2240

- 1. В пункте 1 слова "по 31 декабря 2024 г. включительно" исключить.
- 2. Дополнить пунктом 1(2) следующего содержания:
- "1(2). Происхождение товаров, ставки ввозных таможенных пошлин на которые утверждены настоящим постановлением, определяется в соответствии с критериями

определения происхождения товаров, установленными решением Совета Евразийской экономической комиссии от 13 июля 2018 г. N 49 "Об утверждении Правил определения происхождения товаров, ввозимых на таможенную территорию Евразийского экономического союза (непреференциальных правил определения происхождения товаров)", и подтверждается сертификатом о происхождении товаров, оформленным в соответствии с указанным решением.".

3. Ставки ввозных таможенных пошлин в отношении отдельных товаров, страной происхождения которых являются государства и территории, предпринимающие меры, которые нарушают экономические интересы Российской Федерации, отличные от ставок Единого таможенного тарифа Евразийского экономического союза, утвержденные указанным постановлением, изложить в следующей редакции:

"Утверждены постановлением Правительства Российской Федерации от 7 декабря 2022 г. N 2240 (в редакции постановления Правительства Российской Федерации от 17 апреля 2024 г. N 500)

СТАВКИ

ВВОЗНЫХ ТАМОЖЕННЫХ ПОШЛИН В ОТНОШЕНИИ ОТДЕЛЬНЫХ ТОВАРОВ, СТРАНОЙ ПРОИСХОЖДЕНИЯ КОТОРЫХ ЯВЛЯЮТСЯ ГОСУДАРСТВА И ТЕРРИТОРИИ, ПРЕДПРИНИМАЮЩИЕ МЕРЫ, КОТОРЫЕ НАРУШАЮТ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ИНТЕРЕСЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, ОТЛИЧНЫЕ ОТ СТАВОК ЕДИНОГО ТАМОЖЕННОГО ТАРИФА ЕВРАЗИЙСКОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОЮЗА

Код ТН ВЭД ЕАЭС	Наименование товара <1>	Ставка ввозной таможенной пошлины (в процентах от таможенной стоимости либо в евро, либо в долларах США)	Страна происхождения	Срок действия
1806 32 100 0 1806 32 900 0	Прочие готовые пищевые продукты в брикетах, пластинках или плитах, содержащие какао, без начинки	50	Литва, Латвия, Эстония	по 31 декабря 2024 г. включительно
2203 00	Пиво солодовое	0,1 евро за литр	все недружественные государства <2>	по 31 декабря 2024 г. включительно

2204.10	D	20, но не менее 1,5	все	по 31 декабря
2204 10	Вина игристые	доллара США за литр	недружественные государства <2>	
2204 21	Вина прочие; виноградное сусло, брожение которого было предотвращено или приостановлено путем добавления спирта, в сосудах емкостью 2 л или менее	20, но не менее 1,5	все недружественные государства <2>	по 31 декабря 2024 г.
2204 22	Вина прочие; виноградное сусло, брожение которого было предотвращено или приостановлено путем добавления спирта, в сосудах емкостью более 2 л, но не более 10 л	20, но не менее 1,5 доллара США за литр	все недружественные государства <2>	
<u>2204 29</u>	Вина прочие; виноградное сусло, брожение которого было предотвращено или приостановлено путем добавления спирта, прочие	20, но не менее 1,5 доллара США за литр	все недружественные государства <2>	
2205	Вермуты и виноградные натуральные вина прочие с добавлением растительных или ароматических веществ	20, но не менее 1,5 доллара США за литр	все недружественные государства <2>	
2905 45 000 9	Глицерин прочий	35	все недружественные государства <2>	по 31 декабря 2024 г. включительно
3303 00 100 0	Духи	35	Польша	по 31 декабря 2024 г. включительно

3303 00 900 0	Туалетная вода	35	Польша	по 31 декабря 2024 г.
3303 00 700 0	т уаметная вода	33	Польша	включительно
3304 10 000 0	Средства для макияжа губ	35	Польша	по 31 декабря 2024 г.
	макилжа туо			включительно
<u>3304 20 000 0</u>	Средства для макияжа глаз	35	Польша	по 31 декабря 2024 г. включительно
3304 99 000 0	Косметические средства для ухода за кожей прочие	35	Польша	по 31 декабря 2024 г. включительно
3305 10 000 0	Шампуни	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша, Италия	
3305 30 000 0	Лаки для волос	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Польша, Франция, Италия, Республика Корея, Испания, Бельгия, Япония, Швейцария	по 31 декабря 2024 г. включительно
3305 90 000 9	Средства для волос: прочие	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша, Италия, Бельгия	по 31 декабря 2024 г. включительно
<u>3306 10 000 0</u>	Средства для чистки зубов	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша, Италия, Германия, Словакия, Испания, Япония	включительно

3307 10 000 0	Средства, используемые до, во время и после бритья	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша, Германия	по 31 декабря 2024 г. включительно
3307 20 000 0	Дезодоранты и антиперспиранты индивидуального назначения	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша	
3307 49 000 0	Прочие средства для ароматизации и дезодорирования воздуха помещений, включая благовония для религиозных обрядов	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша, Франция, Италия, Республика Корея, Германия, Испания, Бельгия, Словакия, Румыния, Япония, Швейцария	по 31 декабря 2024 г. включительно
3401 30 000 0	Поверхностно- активные органические вещества и средства для мытья кожи в виде жидкости или крема, расфасованные для розничной продажи, содержащие или не содержащие мыло (средства для мытья кожи)	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Австралия, Новая Зеландия, Великобритания, Польша, Италия, Германия, Бельгия, Словакия, Япония, Швейцария	по 31 декабря 2024 г. включительно

<u>3402 50 000 0</u>	Чистящие и моющие средства, расфасованные для розничной продажи	35	Польша	по 31 декабря 2024 г. включительно
3402 90 100 8	Поверхностно- активные средства прочие	35	Великобритания	по 31 декабря 2024 г. включительно
<u>3402 90 900 0</u>	Моющие средства и чистящие средства	35	Соединенные Штаты Америки, Канада, Великобритания, Австралия, Новая Зеландия, Польша	
<u>3925 90 800 1</u>	Прочие детали строительные, из пластмасс, в другом месте не поименованные или не включенные, изготовленные из полиуретана	35	все недружественные государства <2>	
4412	Фанера клееная, панели фанерованные и аналогичная слоистая древесина	50	все недружественные государства <2>	
<u>4814 20 000 0</u>	Обои и аналогичные настенные покрытия, состоящие из бумаги, покрытые с лицевой стороны зернистым, тисненым, окрашенным, с отпечатанным рисунком или иным способом декорированным слоем пластмассы	50	Литва, Латвия, Эстония	по 31 декабря 2024 г. включительно
<u>6201 40 000 0</u>	Пальто, плащи, куртки из химических нитей	50	Литва, Латвия, Эстония	по 31 декабря 2024 г. включительно

				21 6
0202 20 100 0	Оружие	35	все	по 31 декабря 2024 г.
9303 20 100 0		33	недружественные государства <2>	
9303 20 950 0	гладкоствольное Прочее оружие, включая комбинированное оружие с гладкими и нарезными стволами	35	все недружественные государства <2>	по 31 декабря 2024 г.
9303 30 000 0	Винтовки спортивные, охотничьи или для стрельбы по мишеням, прочие	35 <3>	все недружественные государства <2>	
9303 90 000 0	Ракетницы и прочие устройства для пуска сигнальных ракет, пистолеты и револьверы для стрельбы холостыми патронами, пистолеты с выскакивающим стержнем для "гуманного" забоя животных, линеметы, прочие	35 <3>	все недружественные государства <2>	
9305 20 000 1	Стволы ружей или винтовок товарной позиции 9303	35	все недружественные государства <2>	по 31 декабря 2024 г. включительно
9306 21 000 0	Патроны для гладкоствольного оружия	35	все недружественные государства <2>	по 31 декабря
9306 29 000 0	Части для патронов для гладкоствольного оружия; пульки для пневматического оружия	35	все недружественные государства <2>	включительно
<u>9607 19 000 0</u>	Застежки-молнии прочие	50	Литва, Латвия, Эстония	по 31 декабря 2024 г. включительно

- <1> Для целей применения настоящего перечня следует руководствоваться исключительно кодом ТН ВЭД ЕАЭС, наименование товара приведено для удобства пользования.
- <2> Иностранные государства и территории, совершающие в отношении Российской Федерации, российских юридических лиц и физических лиц недружественные действия, указанные в перечне, утвержденном распоряжением Правительства Российской Федерации от <u>5 марта 2022 г. N 430-р.</u>
- <3> За исключением спортивного оружия и принадлежностей, ввозимых для обеспечения сборных команд Российской Федерации при подтверждении Министерством спорта Российской Федерации целевого назначения ввозимого товара.".